

いきなり談

お便り紹介のコーナー

いつも、広報おおぶにお便りありがとうございます。久しぶりのいきなり談は、広報おおぶに届いたお便りを紹介します。

● 大津町に移住して11年。参勤交代の宿場町として栄えていたことは知っていましたが、最近相次ぎにビジネスホテルがオープンしている様子に「なぜ？」と疑問が交錯していましたが、9月号広報で企業の進出、空港からのアクセスの良さなど、なるほどと理解できました。また、たくさんの方が大津町に力を注いでいらっしゃることを知り、良かったです。
(佐藤 幸子さん)

● 宿場町としての基礎があるから、企業誘致の成功にもつながっているのではないかと感じました。脈々と続く「おおぶ」の心が潜在的にあるんだと感心しました。
(島田孝子さん)

● 大津にお嫁に来て早8年。すっかり大津の町が気に入っています。おおぶの始まり、読みながら歴史の流れを感じ、大津との縁のあった事をうれしく思いました。(山口久美さん)

● 宿場町として長い歴史を持つ大津町。今後新たな宿場町大津に期待しています。
(坂本むつみさん)

● 昨年9月号の「新宿場町おおぶ」に多数の反響がありました。皆さんが疑問に思っている点や大津町の誇りなどの思いを込めてつくりました。これからも大津町がもっと好きになるような記事を提供していきます。
(田上美幸さん)

● ありがとうございます。カラーになり、写真をたくさん載せ、楽しい紙面を心がけています。これから楽しみに読んでいきます。
(高木智子さん)

● 広報編集者の苦労と努力。町のあらゆる角度から見た様子をどのようにならざるを得ないかと察しましたが、他町の広報もずっと見て参りましたが、本町も年々内容が詳しく読みやすく感じます。月初めに楽しんで読ませて頂いております。
(高木智子さん)

● 念願の大津町での本格的な個展を開催することになりました。大津町に越えてきて約5年その間に娘も生まれ、上の子は小学校です。早いもので、たまたま、広報にイラストを載せてもらっていること、感謝しています。そこからいろいろな人たちと知り合えることができました。
(峯裕一朗さん)

● いつも素晴らしいイラストありがとうございます。いつも感謝しています。
(高木智子さん)



● ありがとうございます。カラーになり、写真をたくさん載せ、楽しい紙面を心がけています。これから楽しみに読んでいきます。
(高木智子さん)

● 広報編集者の苦労と努力。町のあらゆる角度から見た様子をどのようにならざるを得ないかと察しましたが、他町の広報もずっと見て参りましたが、本町も年々内容が詳しく読みやすく感じます。月初めに楽しんで読ませて頂いております。
(高木智子さん)

● 念願の大津町での本格的な個展を開催することになりました。大津町に越えてきて約5年その間に娘も生まれ、上の子は小学校です。早いもので、たまたま、広報にイラストを載せてもらっていること、感謝しています。そこからいろいろな人たちと知り合えることができました。
(峯裕一朗さん)

● いつも素晴らしいイラストありがとうございます。いつも感謝しています。
(高木智子さん)

● 友だちと数人で文化ホールに行き「熊田名人寄席」に行きました。大変楽しい時間を頂きました。又、来年もよろしくお願いします。
(高田誠子さん)

● 熊田名人寄席楽しかったですね。私も取材で行ったのですがカメラに集中できないほど笑ってしまいました。文化ホール事業は今年も皆さんが楽しめる事業を行います。また参加したいですね。
(高田誠子さん)

Cultural Perspective

vol.8



ティモシー・マクスウェル
Timothy Maxwell
外国語指導助手

Let's Learn English

'In Japan the New Year's Celebration is the most popular of all the holidays.'

「日本において、お正月は最も人気のある祝日です。」

「日本のお正月」

去年はアメリカの新年について書きましたので、今年は日本のお正月の印象について書きたいと思います。

日本のお正月は、アメリカより人気があります。12月は師走と呼ばれますが、日本のお正月は、たくさん準備があるからこう呼ばれるとも言われているそうです。去年は、その理由がわかりませんでした。お正月のしきたりを知らなかったからです。当然お正月に向けて準備できるわけがなく、年賀状も出し遅れ、おせち料理が何なのかかわからず、初春まで掃除もしませんでした。しかし、ありがたいことに、親友がお正月について教えてくれたことで、存在すら知らなかった日本の風習への関心に火が着きました。

お雑煮や正月特別番組、お寺の鐘つきは本当によかったです。全てが初体験でしたので、とても特別なものになりました。次の日も私の「初めて」は続きました。初そば、初詣、初日の出…。しかしお正月のある風習には驚きました。日本人のあいさつは「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします」だと本に書いてありましたので、前日に練習をしました。ところが毎回



初日の出を見るために早起きするのは得意ではありませんが、今度の初日の出もまたこんな風に見えたらいいなと思います(写真は2007年阿蘇山にて撮影)

「初めて会う」度に皆立ち上がってお辞儀をしてこれを使うんです。アメリカでは「Happy New Year」と言います。これはくだけた感じで、基本的に普通のあいさつの代わりです。そしてそのあいさつは1月1日だけですが、日本では一週間新年のあいさつが続くようです。そうして何度も耳にしているうちにこの難しい日本語のあいさつをかまらずに言えるようになりました。その時、日本人にとってお正月がいかに特別なものであるかがわかりました。

今年は多少知識があるので、正月に向けてちゃんと準備しよう決めました。年賀状は月初めに送りましたし、お雑煮などのレシピも調べました。そして部分的ですが掃除を済ませました。こうして私の12月も「師走」になりました。

安全安心

安全安心おおぶまち

大津町生活安全協議会
役場総務課 地域安全係
☎(076)331-1111

年末年始を迎え飲酒の機会が増える時期です

最近、飲酒運転のひき逃げ事故も増加しており、まだまだ悲惨な交通事故が後を絶ちません。体に取り込まれたアルコールは、運動能力や判断力を鈍らせます。飲酒運転は凶悪犯罪です。みんなので追放しましょう。

飲酒運転により失うものは大きい

● 運転免許の停止や取り消し、罰金や懲役、失業、生活苦、損害賠償責任

● 家庭崩壊と家族や子どもたちへの影響

● 飲酒運転で失うものの大きさを「お酒を飲む前」に考えてください

まずは、「家庭、職場、地域から」飲酒運転をさせない

「職場の同僚・友人との飲酒」「帰宅途中にコンビニなどで購入して飲酒」「自宅で飲酒し家族を迎えに行く」「深酒をした翌朝に運転」など

お酒を飲んだら絶対運転しない。運転する人にはお酒を出さない、勧めない。

あなたの身近で「飲酒運転」が行われていませんか

周囲の制止が大切です。飲酒運転は運転者本人の責任だけでなく、周囲の責任も問われます。

「車の鍵預かりや運転代行などの依頼確認」を行いましょう。

絶対許せない飲酒運転を追放しましょう

● 運転することを認識しながら、飲酒を勧め、酒類を提供する。
● 飲酒していることを知りながら運転をさせる。
● 飲酒運転の車に同乗、また車両を提供する。
● といった行為は、飲酒運転を容認することになります。

飲み会に参加する人は、ハンドルキーパーを決めて

自動車やバイクや飲食店などに行く場合に、お酒を飲まないで、仲間を家まで送り届ける人「ハンドルキーパー」を決めてください。

「お客様が車で来店したかどうか。お客様が車で来店したかどうか。運転者の確認」

「車の鍵預かりや運転代行などの依頼確認」を行いましょう。

今年の犯罪発生状況(平成20年11月)

区分	累計	11月中	前年比
大津署管内	1188	119	-100
うち大津町	285	26	+11
おもな発生犯罪			
乗物(自転車など)盗			3件
住居など侵入盗難			3件

広報クイズ

図書カードを5人にプレゼント!

12月号の答えと当選者

答え 人権を考えるみんなのつどい

● 当選者

- 安藤 良子さん(大津)
- 池辺 和子さん(美咲野)
- 岡村 将俊さん(美咲野)
- 高木 智子さん(大津)
- 宮崎メイ子さん(杉水)

当選者には、直接発送します。楽しみにお待ちください!

新春企画

菊池郡市 全4市町 「わがまち自慢」プレゼント

応募してプレゼントを
ゲットしよう!

※希望のプレゼント番号を明記して、ご応募ください。

- 応募締切 1月20日(火)必着
- 答えと当選者発表 2月号に掲載
- あて先 〒869-1292(住所不要) 大津町役場 菊池郡市全4市町 「わがまち自慢」プレゼント係

プレゼント内容

菊池市	道の駅泗水「養生市場」お買い物券(1000円分) 2人×各市町分
合志市	ユーパレス弁天温泉券ペア2組(4枚)×各市町分
菊陽町	菊陽町総合交流ターミナル「さんふれあ」さんさんの湯入浴券ペア2組(4枚)×各市町分
大津町	らくのうLL大阿蘇牛乳(250ml×24本) 1ケース×各市町分

※広報おおぶに関するご意見やイラストなどお待ちしています!